

Secret Garden

Produktinformationen

EAN-Code

697309055000

Markenname

Shunga

Konformitätserklärung

Nicht zutreffend

Gebrauchsanweisung

1. Vorbereitung:

- Stellen Sie sicher, dass Ihre Haut vor der Anwendung sauber und trocken ist. Reinigen Sie sanft Ihr Gesicht und tupfen Sie es mit einem Handtuch trocken.

2. Anwendung:

- Schütteln Sie die Flasche von Secret Garden sanft vor der Verwendung, um sicherzustellen, dass alle Inhaltsstoffe gut vermischt sind.

- Geben Sie eine kleine Menge des Produkts, ungefähr eine erbsengroße Menge, auf Ihre Fingerspitze oder Handfläche.

- Tragen Sie das Produkt mit Ihren Fingerspitzen gleichmäßig auf Ihr Gesicht auf. Konzentrieren Sie sich auf Bereiche, die zusätzliche Aufmerksamkeit oder Hydratation benötigen.

- Massieren Sie das Produkt sanft mit aufwärts gerichteten und kreisenden Bewegungen in Ihre Haut ein, bis es vollständig absorbiert ist.

3. Häufigkeit:

- Verwenden Sie Secret Garden einmal oder zweimal täglich, vorzugsweise morgens und/oder abends, je nach Ihrer Hautpflegeroutine und Ihren Bedürfnissen.

4. Zusätzliche Tipps:

- Für beste Ergebnisse integrieren Sie Secret Garden in Ihre tägliche Hautpflegeroutine.

- Vermeiden Sie den Kontakt mit den Augen. Wenn das Produkt in Ihre Augen gelangt, gründlich mit Wasser ausspülen.

- Bei Irritationen die Anwendung abbrechen und einen Gesundheitsfachmann konsultieren.

5. Lagerung:

- Lagern Sie Secret Garden an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und Wärmequellen.

- Stellen Sie sicher, dass der Deckel nach jeder Verwendung sicher geschlossen ist, um die Frische des Produkts zu erhalten.

Genießen Sie die Vorteile von Secret Garden als Teil Ihrer Hautpflegeroutine für einen strahlenden und erfrischten Teint.

Waschanleitung

Um die Qualität und Langlebigkeit Ihres Secret Garden-Produkts zu erhalten, befolgen Sie bitte diese Waschanweise:

1. Vorbereitung: Stellen Sie vor dem Reinigen sicher, dass das Produkt leer und frei von Rückständen ist.

2. Handwäsche:

- Füllen Sie eine Schüssel mit warmem Wasser und fügen Sie eine sanfte, milde Seife hinzu.

- Tauchen Sie das Produkt in das Seifenwasser und verwenden Sie ein weiches Tuch oder einen Schwamm, um die Außenseite sanft zu reinigen. Vermeiden Sie abrasive Materialien, die die Oberfläche zerkratzen könnten.

- Für das Innere, falls zutreffend, verwenden Sie eine weiche Bürste, um schwer zugängliche Stellen zu erreichen.

3. Abspülen: Nach dem Waschen spülen Sie das Produkt gründlich mit sauberem, warmem Wasser ab, um Seifenreste zu entfernen.

4. Trocknen: Lassen Sie das Produkt vollständig an der Luft trocknen, bevor Sie es verwenden oder lagern. Stellen Sie es an einen gut belüfteten Ort, um ein richtiges Trocknen zu gewährleisten.

5. Lagerung: Sobald es trocken ist, lagern Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung, um seine Qualität zu erhalten.

Durch die Befolgung dieser Hinweise können Sie Ihr Secret Garden Produkt schön und funktional halten.

Zutaten

WATER/EAU (AQUA), GLYCERIN USP/GLYCÉRINE USP, PROPYLENE GLYCOL, POLYQUATERNIUM-7, ARGININE HCL, HYDROXYETHYLCELLULOSE, DAMIANA EXTRACT/EXTRAIT DE DAMIANE (TURNERA DIFFUSA LEAF EXTRACT), DMDM HYDANTOIN, SODIUM BENZOATE, PEPPERMINT OIL/HUILE DE MENTHE POIVRÉE (PEPPERMINT (MENTHA PIPERITA) OIL), CAPSICUM FRUTESCENS RESIN, VITAMIN/VITAMINE E (TOCOPHEROL), CITRIC ACID/ACIDE CITRIQUE, SUNFLOWER OIL/HUILE DE TOURNESOL (HELIANTHUS ANNUUS SEED OIL), CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, MALTODEXTRIN, LIMONENE.

Warnhinweise

Nur zur äußerlichen Anwendung. Kontakt mit den Augen vermeiden. Bei Kontakt gründlich mit Wasser ausspülen. Die Anwendung bei Reizungen, Rötungen oder Unwohlsein einstellen. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Nicht einnehmen. Bei Verschlucken sofort medizinische Hilfe in Anspruch nehmen. An einem kühlen, trockenen Ort fern von direkter Sonneneinstrahlung lagern. Dieses Produkt ist nicht für die Anwendung durch Personen mit empfindlicher Haut oder Allergien gegen eines der Inhaltsstoffe gedacht. Konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann vor der Anwendung, wenn Sie schwanger sind, stillen oder gesundheitliche Probleme haben. Nur wie angegeben verwenden.

Entsorgungshinweise

Vielen Dank, dass Sie sich für Secret Garden entschieden haben. Um eine ordnungsgemäße Entsorgung und Umweltverantwortung zu gewährleisten, befolgen Sie bitte diese Anweisungen:

1. Leerbehälter: Stellen Sie vor der Entsorgung sicher, dass der Behälter vollständig leer ist. Falls noch Produktreste vorhanden sind, verwenden Sie es wie angegeben oder teilen Sie es mit jemandem, der es verwenden kann.

2. Recycling: Der Behälter ist recycelbar. Bitte überprüfen Sie mit Ihrem lokalen Recyclingprogramm, ob sie dieses Material akzeptieren. Wenn recycelbar, spülen Sie den Behälter aus, um Reste zu entfernen, und werfen Sie ihn in die entsprechende Recycling-Tonne.

3. Nicht-recycelbarer Abfall: Wenn Ihr lokales Programm den Behälter nicht akzeptiert, entsorgen Sie ihn bitte im regulären Müll.

4. Produktentsorgung: Wenn Sie ungenutztes oder abgelaufenes Produkt entsorgen müssen, gießen Sie es nicht in den Abfluss. Mischen Sie es stattdessen mit einer ungenießbaren Substanz (wie Erde oder Katzenstreu) und legen Sie es in einen verschlossenen Beutel, bevor Sie es im Hausmüll entsorgen.

5. Umweltbewusstsein: Entsorgen Sie Produkte immer verantwortungsbewusst, um die Umweltauswirkungen zu minimieren.

Vielen Dank für Ihr Engagement für Nachhaltigkeit!

Secret Garden

Product Information

EAN code

697309055000

Brand name

Shunga

Declaration of Conformity

Not applicable

Instructions for use

1. Preparation:

- Ensure your skin is clean and dry before application. Gently cleanse your face and pat it dry with a towel.

2. Application:

- Shake the bottle of Secret Garden gently before use to ensure all ingredients are well-mixed.

- Dispense a small amount of the product, approximately a pea-sized amount, onto your fingertip or palm.

- Using your fingertips, apply the product evenly across your face. Focus on areas that require extra attention or hydration.

- Gently massage the product into your skin using upward and outward circular motions until fully absorbed.

3. Frequency:

- Use Secret Garden once or twice daily, preferably in the morning and/or evening, depending on your skincare routine and needs.

4. Additional Tips:

- For best results, incorporate Secret Garden into your daily skincare regimen.

- Avoid contact with eyes. If the product gets into your eyes, rinse thoroughly with water.

- If any irritation occurs, discontinue use and consult a healthcare professional.

5. Storage:

- Store Secret Garden in a cool, dry place, away from direct sunlight and heat sources.

- Ensure the cap is securely closed after each use to maintain product freshness.

Enjoy the benefits of Secret Garden as part of your skincare routine for a radiant and refreshed complexion.

Washing instructions

To maintain the quality and longevity of your Secret Garden product, please follow these washing instructions:

1. Preparation: Before cleaning, ensure that the product is empty and free from any residue.

2. Hand Washing:

- Fill a bowl with warm water and add a gentle, mild soap.

- Submerge the product in the soapy water and use a soft cloth or sponge to gently clean the exterior. Avoid using abrasive materials that could scratch the surface.

- For the interior, if applicable, use a soft brush to reach any hard-to-clean areas.

3. Rinsing: After washing, rinse the product thoroughly with clean, warm water to remove any soap

residue.

4. Drying: Allow the product to air dry completely before using or storing it. Place it in a well-ventilated area to ensure proper drying.

5. Storage: Once dry, store the product in a cool, dry place away from direct sunlight to preserve its quality.

By following these instructions, you can keep your Secret Garden product looking beautiful and functioning well for longer.

Ingredients

WATER/EAU (AQUA), GLYCERIN USP/GLYCÉRINE USP, PROPYLENE GLYCOL, POLYQUATERNIUM-7, ARGININE HCL, HYDROXYETHYLCELLULOSE, DAMIANA EXTRACT/EXTRAIT DE DAMIANE (TURNERA DIFFUSA LEAF EXTRACT), DMDM HYDANTOIN, SODIUM BENZOATE, PEPPERMINT OIL/HUILE DE MENTHE POIVRÉE (PEPPERMINT (MENTHA PIPERITA) OIL), CAPSICUM FRUTESCENS RESIN, VITAMIN/VITAMINE E (TOCOPHEROL), CITRIC ACID/ACIDE CITRIQUE, SUNFLOWER OIL/HUILE DE TOURNESOL (HELIANTHUS ANNUUS SEED OIL), CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, MALTODEXTRIN, LIMONENE.

Warnings

For external use only. Avoid contact with eyes. In case of contact, rinse thoroughly with water. Discontinue use if irritation, redness, or discomfort occurs. Keep out of reach of children. Do not ingest. If swallowed, seek medical attention immediately. Store in a cool, dry place away from direct sunlight. This product is not intended for use by individuals with sensitive skin or allergies to any of its ingredients. Consult a healthcare professional before use if you are pregnant, nursing, or have any medical conditions. Use only as directed.

Disposal instructions

Thank you for choosing Secret Garden. To ensure proper disposal and environmental responsibility, please follow these instructions:

1. Empty Container: Before disposal, make sure the container is completely empty. If there is any remaining product, use it as directed or share it with someone who can use it.
2. Recycling: The container is recyclable. Please check with your local recycling program to confirm if they accept this type of material. If recyclable, rinse the container to remove any residue, and place it in the appropriate recycling bin.
3. Non-Recyclable Waste: If your local program does not accept the container, please dispose of it in your regular trash.
4. Product Disposal: If you need to dispose of any unused or expired product, do not pour it down the drain. Instead, mix it with an unpalatable substance (like dirt or cat litter) and place it in a sealed bag before disposing of it in your household trash.
5. Environmental Consideration: Always dispose of products responsibly to minimize environmental impact.

Thank you for your commitment to sustainability!